

LE 17 JUIN, À PARIS

Grand concert au profit des forêts sèches de Nouvelle-Calédonie

Après une première collaboration en 2008 au profit de l'outremer, l'orchestre des Musiciens de la Prée et le WWF- France s'associent à nouveau dans le cadre des saisons de la solidarité pour un grand concert, le mercredi 17 juin. Cette année, grâce au mécène **EDV.fr** (Bourse des voyages/Bourse des vols), l'intégralité des recettes sera reversée au profit de la restauration écologique du patrimoine des forêts tropicales sèches de Nouvelle-Calédonie, dont il ne subsiste plus que 1 % sur la côte ouest.

Ces forêts abritent une faune variée d'oiseaux, de reptiles, de mollusques et d'insectes et une flore très riche. Face aux menaces que représentent les feux, le défrichage pour l'agriculture ou l'urbanisation, ainsi que les espèces envahissantes, un plan de sauvetage a été lancé.

Les fonds récoltés aideront à poursuivre les actions de restauration de ces forêts – dont deux se situent au cœur de Nouméa – en impliquant largement la population dans la conservation de son patrimoine naturel.

Programme en dernière de couverture